

résolue que dans la voie de la démocratisation complète. Par l'absolutisme et le centralisme, le problème autrichien est devenu cette question inextricable qu'elle est aujourd'hui; par l'unique remède possible contre ces deux maux, par la démocratisation et par la décentralisation, il peut être solutionné. L'établissement du suffrage universel est donc un bon signe pour l'avenir. L'Autriche entre dans une nouvelle phase de son évolution. Un fait caractérisera ce nouvel état de choses : la situation politique deviendra plus normale, les luttes nationales seront partiellement remplacées par les luttes économiques. Sans doute, elles ne disparaîtront jamais complètement, mais elles cesseront du moins de jouer le premier rôle et d'absorber toute la vie publique en Autriche.